

たはみま

豊玉南小学校開校五十周年記念増刊号

校長先生挨拶



植村茂樹 先生

今年は、6 月に開校 50 周年記念事業を行い、3 月の新校舎落成と併せ、二重の慶びに浸ることができました。校庭も 12 月に完成し、子供たちは当たり前の学校生活を送れるようになりました。伸び伸びとした環境は、子供たちの学校生活を大きく変えるはずで、今後は、体力向上や豊かな人間関係づくりに力を注ぎ、心身ともに健康な子供たちを育てていきたいと思います。元気あふれる豊玉南小が目標です。



豊玉南小 50 周年記念児童集会 6 月 24 日

50 周年のテーマ「受け継ごう、伝えよう、豊南小の夢」

今回の児童集会に豊南小第 2 回卒業生の方が 48 年前の貴重なお話をしてくださいました。

50 年前の学校は、ほとんどが木造校舎で、屋上の無いものでした。そんな中、豊南小が誕生しました。豊南小は、鉄筋コンクリートでできており、屋上もありました。それから何年かして、体育館もできました。鉄筋校舎だからとても明るく、楽しく勉強もできて、今でもこの学校で良かったと思っているそうです。

遠足も今では毎年光が丘公園ですが、50 年前は光が丘公園がなかったので、バスで鎌倉へ行き潮干狩りなどをしたそうです。移動教室もなく、代わりに岩井海岸に臨海学校に行きました。今と昔とではこんなに変わったんですね。それでも今も昔も変わらないのは、学校を大切にしたいと思う気持ちですね。



未来へ向けて！！特急とよみなみらい号 10 年後に伝えること

「平成 33 年の豊南小はどうですか？」1 年生から 6 年生まで 10 年後に伝えたい事などを発表しました。

- 1 年生 - 今の好きな遊びをカードに書きました。
 - 2 年生 - 好きな給食 1 位：カレー 2 位：スパゲティ 3 位：シチュー
その他：あじさいゼリー・メロンパン・びわ・牛乳・ジャージャー麺・おかしなおかしな目玉焼き
 - 3 年生 - 学区域の秘密 3 年生達が街探検をしているいろいろ見て感じたこと
‘人は人の力があってくらしている’
 - 4 年生 - 「まめ」と「みた」「まめ」の本名は豆大福「みた」の本名はみたらし
「まめ」と「みた」は豊南小のアイドルウサギちゃん。
「まめ」と「みた」のお世話をしている 4 年生たちが「まめ」と「みた」の好きな食べ物や食べられないものなどを教えてくださいました。
 - 5 年生 - 新校舎紹介 みんなのお気に入り、図書室のふきぬけ、白い壁、きれいな床。
「10 年後まできれいに使えるように掃除頑張ってます」
 - 6 年生 - 2011 年の社会情勢 今、流行りの TV や歌、アニメ、映画など。
政治のこと。今起きている事。一番は東日本大震災の事です。
- 全校のお祝いの言葉 豊玉南小学校ありがとう、50 周年おめでとう！



“子供達が心ゆくまで学べるように 50 年も 100 年もつづく未来への一歩”